
JAHRESBERICHT FRAUENRIEGE 
 
 

Das neue Jahr starteten wir zuerst mit Turnen, dann Lichterfest in Murten, Pilates und Spiele 
mit Aktiven, Vollmond-Schnee-Wanderung in Magglingen und nochmals Turnen mit Aktiven. 
 
Nach der GV wechselten 4 Turnerinnen von den Aktiven zu uns, was jugendlichen Wind in 
unsere Riege brachte. Wir hatten wie immer abwechslungsreiche Lektionen, dank der 
Unterstützung von meinen Turnkolleginnen, vielen Dank an Euch. 
 
Auch die Jungen halfen mit beim Leiten und Ideen einbringen. z.B. Korbballtraining, Walken 
im Jaissberg bis zum Klubhaus des SC Aegerten-Brügg, wo wir mit Sandwiches überrascht 
wurden, Bocciaturnier, Aareschwumm, Velotour nach Büren mit Einkehr in Aarebeizli 
Orpund, Minigolf, mit Velo an den See zum Baden, usw.  
Natürlich hatten wir auch „normale“ Turnstunden mit Kondition, Koordination und Kraft. 
 
Der Brätlet im Waldhaus Worben gehörte auch ins Programm. Beim gemütlichen 
Zusammensein können wir uns mit den anderen Vereinsmitgliedern austauschen und 
staunen, wer was auf den Grill legt oder sonst Leckeres zum Essen mitbringt. 
 
Unsere Darbietung am Soirée war nicht so einfach zum Üben, da wir in einem Tanzsack 
standen. Dafür war die Nervosität auf der Bühne nicht so gross, weil man uns weniger 
erkannte. 
Edith brauchte dieses Jahr mehr Geduld als sonst, weil wir so wenig wie möglich im Sack 
üben wollten. Es hat trotzdem „gfägt“ und wir haben viel gelacht. 
Am Schlusshöck trafen wir uns im „Restaurant Wyde“ zum Apéro mit anschliessendem Essen 
und musikalischer Unterhaltung von Manuel Burckhardt. Es war ein gemütlicher Jahres-
abschluss. 
 
Ich stehe heute zum letzten Mal als Leiterin hier.  
Am 18. März 2009 habe ich mit Barbara meine 1. Lektion geleitet, ich war ja soooo nervös. 
Von Anita wurde ich damals angefragt, um Pilates in den Turnstunden zu integrieren. Edith 
war auch dabei, das war das damalige Leiterteam. 
 
In all den Jahren gab es manchen Wechsel und ich bin zur alleinigen Leiterin aufgestiegen. 
Ein riesen Danke an meine hilfsbereiten Turnerinnen, die mich immer tatkräftig unterstützt 
haben.  
 
Leider haben wir keine Nachfolgerin gefunden. Wir leiten nun abwechselnd, wer Zeit und 
Lust hat. Sogar für’s Soirée ist vorgesorgt. Edith übernimmt die Koordination der Lektionen 
und Priska bleibt uns als Verantwortliche Administration erhalten. 
 
Es war eine schöne Zeit, die ich nicht missen möchte. Ich freue mich nun auf die nächsten 
Turnstunden ohne vorbereiten zu müssen, werde aber zwischendurch auch mithelfen.  
 
Auf ein spannendes Turnerjahr, Eure ehemalige Leiterin 
           

Marina Sturm 


